



16.10.2000 - 17:31 Uhr

## (ots) Catastrophe en Valais: la Croix-Rouge suisse aide les sinistrés

Berne (ots) -

A la suite des graves intempéries qui frappent le Valais, la Croix-Rouge suisse (CRS) cherche à témoigner concrètement sa solidarité envers les victimes. En relation étroite avec les communes sinistrées et en tant que partenaire de la Chaîne du Bonheur, elle place les moyens de celle-ci à la disposition de la population. Il s'agit surtout de couvrir les dommages non assurables et la part non remboursée. Une aide immédiate peut également être accordée aux personnes et aux familles pour les cas de rigueur. La CRS reste en contact avec les localités concernées. Au Tessin, l'aide fournie par la Chaîne du Bonheur est distribuée par Caritas.

Effectuez vos dons sur le CP 10-1500-6 de la Chaîne du Bonheur, mention "Intempéries en Suisse".

Contact:

Croix-Rouge suisse, Victor Ruch, tél. +41 31 387 72 08 ou  
Karl Schuler, tél. +41 31 387 73 11.  
[ 061 ]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100000217> abgerufen werden.